



Parlement

Jeunesse

Wallonie-Bruxelles

Wallonie-Bruxelles

JEUNESSE

JEUNESSE

Charles de Potter

La semaine des idées

Lorsque je me suis arrivé le samedi 30 janvier dernier au parlement jeunesse, je me suis senti...dépassé.

Dépassé, par tous ces inconnus, jeunes et pourtant plus vieux que moi (enfin, presque tous).

Dépassé, par la taille de l'endroit où je me tenais.

Mais, le 7 février, comme par magie, la glace s'est brisée, et sans marteau.

Ces cinq jours sont passés sans la notion du temps, comme si les idées, intemporelles, avaient soudain insufflé cette nature au reste du monde.

Le maître-mot était l'article, de décret comme de presse.

Cinq jours de devinettes, grâce aux "Kiss & PJ".

Les nuages bas n'empêchaient en rien les députés de s'élever jusqu'à la stratosphère, et les journalistes en herbe de survoler le ras des pâquerettes.

Cinq jours comme on aimerait en vivre d'autres !

Charles de Potter

Journaliste lors de la XXe édition du Parlement Jeunesse